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Carissimo Direttore, vorrei fornire alcune informazioni circa l’operato mio e del Comitato Ovest del 

quale sono Presidente sulla questione del “luna park” a Melegnano. Prima di tutto mi rincresce il 

disappunto di alcuni residenti di Via Benini in quanto, da parte del Comitato e di chi dedica parte 

del proprio tempo a questa associazione, non c'è stata la volontà di penalizzare i residenti del nostro 

quartiere. Anche sul tema “luna park” ho, come d'uso, operato valutando le opinioni dei componenti 

del consiglio direttivo del Comitato. Quando ho potuto mi sono espresso sulla base di tali opinioni, 

sia contrarie sia a favore, rimarcando l'attenzione ai probabili disagi (traffico, disturbo ai residenti, 

interferenza con attività commerciali artigiane), elementi che devono suggerire all'Amministrazione 

Comunale di assumere ogni decisione con estrema cautela. 

A una prima richiesta del Sindaco Prof. Dolcini, ho infatti sollevato le mie perplessità, indicando i 

suddetti problemi, rimandando un parere a informazioni più certe sulle giostre da posizionare. Con 

le prime informazioni (entità giorni condizioni operative del luna park), sentito il direttivo (siamo 

10, alcuni abitano nella zona in argomento), ho preso atto del sostanziale equilibrio fra pareri 

diversi. Il 19 Marzo ho risposto rappresentando e riportando la posizione del direttivo, sempre con 

l'accento sui possibili disagi. Ai giostrai che hanno interpellato il Comitato ho quindi ribadito anche 

per iscritto la posizione riportata al Sindaco, e su questo Vs. giornale in data 30 Marzo. 

Anche la stampa ha alimentato l’incertezza come hanno sottolineato pure i cittadini di Via Benini. Il 

16 Marzo sul Cittadino si leggeva ".. come conferma Poggi: «Lo stesso Comitato Ovest, composto 

dai residenti della zona interessata dal luna park, ha espresso un parere di fattibilità»…”, per cui 

ancora prima di un nostro comunicato, per il Comitato sembrava avesse già parlato l'assessore in 

questione. Questi avvenimenti possono almeno suggerire l’incertezza mostrata da più parti e che ha 

evidenziato le difficoltà dell’Amministrazione nell’individuare una soluzione condivisa e meno 

esposta alle critiche dei cittadini e degli operatori del settore. 

Concludo ribadendo che anche in questo frangente ho operato consultando il direttivo del Comitato, 

e cercando - come in altre situazioni - d’interpretare i bisogni dei residenti: e se l'attenzione posta su 

questa vicenda sia risultata stavolta inadeguata sono pronto ad accettare le critiche. Ma proprio per 

questa difficoltà sarebbe auspicabile dalla vicenda "giostre" ripartire per aiutare il Comitato a 

rappresentare meglio le istanze di coloro che abitano e operano nel Quartiere Ovest di Melegnano. 

Attraverso queste righe posso solo sollecitare a una maggiore partecipazione, affinché il direttivo di 

un comitato di partecipazione popolare possa esprimersi sentendo di rappresentare quanto più 

possibile le esigenze di tutti. Da parte mia mi impegnerò affinché in futuro questo auspicio si possa 

realizzare in modo sempre più efficace ed evidente. Un cordiale saluto. 

Massimo Gori 

Comitato Ovest Melegnano 

 

 


